

学校だより  
中

# はるかなる天

6月号  
岩戸中学校  
(文責: 校長)

## 平成23年度生徒総会 開催!



5月27日に平成23年度の生徒総会が開催されました。その中で提案・決定された平成23年度の生徒会スローガンと各委員会の年間目標を紹介します。

### 1 生徒会スローガン

小さな事から行動! 夢をもって努力! 一人一人が輝く岩戸中にしよう

### 2 各委員会の年間目標

学習	○望ましい学習習慣を身につけ、力を伸ばしていこう。 ○読書を通して、視野を広げ、新しい発見をしよう。
生活環境	○心の通うあいさつ、正しい身だしなみ、美しい環境づくりに努め、誇りをもてる岩戸中学校を創ろう。
保健体育	○基本的な生活習慣を徹底し、心も体も健康な1年にしよう。

スローガンと目標が決定された後は、生徒たち自身が改善した方がよいと感じている「礼儀面」についての話し合いがなされました。あいさつや身だしなみなど、これまでの問題点やその解決策など活発な意見交換がなされ、全員で、礼儀正しい生活を送っていこう、と確認しあいました。

自分たちの問題を自分たちで話し合い、そして解決するという経験は、岩戸中生のこれからに大いにプラスになると思います。



# 西臼杵地区中学校総合体育大会

サッカーチームと陸上部が  
県大会出場！！

部活動生にとって最大のイベント、中学校総合体育大会（通称：中体連大会）の西臼杵地区大会に、6月4日（土）には女子バレーチーム、女子バスケット部、サッカーチームが、荒天のため順延となった12日（日）には陸上部が参加をしました。

どの部も、これまで家族に支えられながら、顧問の先生とともに練習してきた成果を思う存分発揮してくれました。その中で、サッカーチームと陸上部が7月24日から行われる県大会への出場権を獲得しました。応援をよろしくお願いします。

また、勝負の世界ですから、残念ながら県大会への切符を手にすることのできなかつた部もありますが、当日のひたむきな姿に感動させられ、元気をもらいました。

生徒たち、特に3年生にとっては、一生の思い出となる素晴らしい経験が残ったことと思います。



## 有終の美！～女子バスケット部～

今回の地区大会は、岩戸中女子バスケット部にとって、本当の意味で最後の大会となりました。というのは、生徒数減少による部活動精選のために、部員募集を2年間行ってこなかったからです。（悩んだ末の苦渋の決断だったと思います。）最後に残った3年生は、たった6名で顧問の池島先生とともに、毎日一生懸命練習をしていました。（なんとお母さん方も練習に参加をし、相手をしてくださいました。）最後の大会で有終の美を飾りたいという生徒、顧問、保護者の思いは、難しいシュートを決め、見事なパスを通し、体を張ってリバウンドにとびつく姿となって表われました。放課後の体育館からボールが床に弾む音が聞こえなくなるのは残念ですが、6名の生徒達には大きな拍手を送りたいと思います。



## 本当の「挨拶」とは？



6月14日の全校集会で、生徒に「挨」「拶」という漢字の読みを聞いたところ、ほとんどの生徒が「あい」「さつ」と答えてくれました。

次に「挨」「拶」という漢字の意味を聞きましたが、予想どおり誰も知りませんでした。実は、「挨」にも「拶」にも、「せまる」「近づく」という意味があります。（私も漢字辞典で調べて初めて知りました。）

漢字に込められた意味から、「挨拶」とは自分の心を開いて相手にせまり、相手の心を開くことだと伝えました。これからは、形だけの「あいさつ」ではなく、心のこもった本当の「挨拶」ができる生徒になってほしいと思います。